

UNE SOUCOUBE EN PLEIN CENTRE DE DOULLENS

Un de nos correspondants nous signale qu'une soucoupe, venue vraisemblablement de la planète Mars, s'est posée vendredi place Eugène Andrieux à Doullens. Deux individus d'une taille d'environ 1 m. 10 en sont descendus et se sont livrés à une minutieuse enquête.

On a fini par apprendre ce qu'ils venaient faire. Ils voulaient tout simplement tenter de percer le secret du fameux Supranimal, le régénérateur de l'organisme animal (un produit Porvigor-Doullens) dont ils avaient entendu parler.

Ils ont dû repartir avec une soucoupe bourrée de Supranimal.